

Otto Sutermeister

Der Freigelassene

(1870)

Das war Abu Musa Aschari, der im Alter
Von achtzig Jahren sprach zu seinem Hausverwalter:
»Schaff' einen Sklaven, der von meinem Alter sei,
Vom Markte mir herbei, ich laß ihn heut noch frei.«

5 Und Jener ging; doch so sprach man in allen Gassen:
 »Längst ward so alter Knecht von selber freigelassen.«
 Und mit der Antwort kehrt' er zu dem Herrn zurück;
 Der aber rief erfreut: »O Segen mir und Glück!
 Nun läßt mein treuer Gott nach achtzig Dienstesjahren
10 Mich alten müden Knecht wohl auch in Frieden fahren!«

Textnachweis:

Otto Sutermeister, *Immergrün. Sagen und Parabeln, Lehrsprüche und
Räthsel*, Wesel o. J. [1870], S. 26 f.